



Hauts les jeunes

La région des Hauts-de-France est la 2ème plus jeune de France et dans le même temps, le territoire où les jeunes sont le plus touchés par la précarité, le décrochage et l'exclusion. Un grand nombre se retrouve dans une spirale qui reproduit la pauvreté de générations en générations et cumule, dès le plus jeune âge, des difficultés qui entament leurs perspectives d'avenir.

Ce constat nous oblige à nous mobiliser collectivement dans la durée, à agir le plus en amont possible des difficultés rencontrées par les jeunes les plus fragiles pour qu'ils ne soient plus empêchés de faire leurs propres choix.

Hauts les jeunes, c'est une communauté d'acteurs publics et privés, d'associations et d'entreprises, qui a pour ambition de donner l'élan à l'émergence et au développement de solutions partenariales qui permettent aux jeunes de prendre leur vie en main.

C'est aussi une communauté ancrée localement, dans un premier temps sur 4 territoires de notre région : la Sambre-Avesnois-Thiérache, le Bassin Minier, le Littoral et la Métropole lilloise.



Nos objectifs

- Définir collectivement les défis prioritaires à relever
- Faire émerger localement des gouvernances de projets rassemblant plusieurs acteurs pour répondre à ces défis
- Accompagner leur structuration dans la durée par un soutien en ingénierie et financier
- Évaluer l'impact des projets soutenus et du dispositif collectif



Avec plusieurs temps forts en 2024 :

21 mars 2024, à la Cité des Echanges (Marcq-en-Baroeul).

Lancement de Hauts les Jeunes.
Définition de nos défis prioritaires.

Septembre > Novembre 2024
Réception et sélection des projets.

Avril > Juin 2024, sur les 4 territoires.
Groupes de travail pour construire des réponses collectives face à nos défis.

Novembre 2024
Premiers soutiens aux projets sélectionnés. Rassemblement de la communauté Hauts les jeunes.

Mars 2025
Soirée de levée de fonds ouverte à tous pour donner une impulsion aux projets dans la durée.



CONTACT

contact@hautslesjeunes.org

